

Fecha <b>15.12.2020</b>	Sección <b>Primera 2</b>	Página <b>6</b>
----------------------------	-----------------------------	--------------------

# Ofrecen eliminar 'fantasma' de lavado

MAYOLO LÓPEZ

El senador morenista Ricardo Monreal ofreció al Banco de México (Banxico) y a empresarios la posibilidad de espantar "el fantasma" del dinero ilícito y la vulneración de la autonomía de esa institución.

El zacatecano se reunió el fin de semana con el Gobernador del Banxico, Alejandro Díaz de León, y con empresarios en medio de la inconformidad que generó la aprobación en el Senado de la reforma que pretende obligar al Banco Central a captar moneda extranjera en efectivo y comprar los excedentes.

"Ha habido conversaciones, desde el fin de semana, con el Banco de México, sectores económicos y diputados. Hay flexibilidad para enriquecer la iniciativa, convertida en minuta, para ahuyentar el fantasma de dinero ilícito que pueda generar condiciones de riesgo y el fantasma de

afectar la autonomía", explicó una fuente parlamentaria involucrada en los acercamientos.

Esa "flexibilidad" podría quedar de manifiesto en el dictamen que se desprenda de la minuta que, conforme a lo acordado en el seno de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados, será revisada en la sesión de hoy, la última del periodo ordinario de sesiones del Congreso de la Unión.

"En un régimen democrático no se deben limitar ni el análisis ni la discusión de temas de gran envergadura como esto. Todas las voces deben escucharse, participar hasta alcanzar la mejor solución para el País", ofreció Monreal en un mensaje que hizo público en redes el domingo pasado.

"Debemos eliminar cualquier presunción de actividades ilícitas o de afectar la autonomía del Banco de México", recalcó.

